
Fraktion im Rat der Stadt Bedburg 

 

Rudolf Nitsche 
Pfarrer-Bodden-Str. 37  
50181 Bedburg 
 
 

Tel: 02272 2157 
E-Mail:  
rudolf.nitsche@spd-bedburg.de 
 
 

Mobil: 0172 869 54 63 www.spd-bedburg.de 

 

  
SPD-Fraktion, Rudolf Nitsche, Pfarrer-Bodden-Str. 37, 50181 Bedburg 

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS 

Stadt Bedburg 
Herrn Bürgermeister Sascha Solbach 
Am Rathaus 1 
50181 Bedburg 

 

  
 
 
 
 
 
 
 

Antrag zu Ausfällen im Schulbusverkehr 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
leider ist aufgrund wiederholter Beschwerden aus den Schulen, aber auch aus dem Kreis der 
Eltern und der Schulpflegschaften festzustellen, dass der Schulbusverkehr in der Stadt 
Bedburg nicht mit der nötigen Zuverlässigkeit und der beauftragten Qualität erfolgt. Mit der 
Übernahme des Busverkehrs am Jahresanfang durch die REVG war eine deutliche 
Verschlechterung des ÖPNV mit zahlreichen Verbindungsausfällen im Rhein-Erft-Kreis 
verbunden. Zwischenzeitig schienen diese „Anfangsprobleme“ durch Maßnahmen der REVG 
behoben und Beschwerden wurden als bedauerliche Einzelfälle bezeichnet und behandelt. 
Allerdings liegen inzwischen eine ganze Reihe von Beschwerden vor, die auf ein strukturelles 
Problem im ÖPNV und insbesondere im Schulbusverkehr der REVG hinweisen. Die 
Beschwerden werden von mir, als Vertreter der Stadt Bedburg, regelmäßig im Aufsichtsrat der 
REVG angesprochen und Maßnahmen zur nachhaltigen Verbesserung der Situation 
eingefordert.  
 
Antrag 
Die SPD Fraktion im Rat der Stadt Bedburg beantragt daher zur Sitzung des Schul- und 
Bildungsausschusses am 19.12.2019:  
 

1. Die Verwaltung berichtet nach Rücksprache und Abstimmung mit der REVG über die 
aktuellen Ausfälle im Schulbusverkehr 

2. Die Verwaltung zeigt die mit der REVG vereinbarten Maßnahmen zur Vermeidung 
von Ausfällen im Schulbusverkehr auf. 

3. Die Verwaltung zeigt die mit der REVG vereinbarten Maßnahmen zur Verbesserung 
von Qualität und Zuverlässigkeit im ÖPNV der REVG insgesamt auf. 

4. Die Verwaltung zeigt das mit der REVG vereinbarte Verfahren zur vereinfachten 
Meldung von Beschwerden, sowie dem Vorgehen im Falle von Verbindungsausfällen 
auf.   

 
 

28.11.2019 



Beschreibungen der Ausfälle, aber auch der Schwierigkeiten mit dem von der REVG 
installierten Beschwerdeverfahren sollten der Verwaltung vorliegen, werden aber gerne bei 
Bedarf noch einmal von mir zur Verfügung gestellt. Alle Beschwerden wurden auch bereits 
der REVG zur Kenntnis gebracht und werden dort bearbeitet. Für eine weitergehende Klärung 
des Sachverhalts stehe ich nach Terminvereinbarung gerne zur Verfügung. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Rudolf Nitsche         

Fraktionsvorsitzender     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


